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Man muss sich auch immer die Frage stellen, bekommen wir einen besseren Vorstand Sport als
Bornemann? Das es viele bessere gibt ist klar, aber wir bieten momentan wenig Attraktivität für
besseres Personal.

Ich sehe viele Verbesserungen für die Bornemann (mit)verantwortlich ist, aber natürlich hätte
man auch vieles besser machen können. Mit dem geringen Etat und den Altlasten an Spielern
wie z.B Sepsi, Gislason usw. stehen wir mit Platz 4 aktuell gut da. Leider wünscht sich das
Glubbherz einen von den ersten beiden Plätzen, erst dann ist es zufrieden
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